

## BuFa: Weinheim positioniert sich neu

Weinheim. (15.09. / adb / eb) Ein knappes halbes Jahr, nachdem Bernd Kütscher als neuer Direktor das Ruder an der Bundesfachschule des Deutschen Bäckerhandwerks in Weinheim -- heute Akademie Weinheim -- übernommen hat, wird die Personalie nun auch strukturell und nach außen hin sichtbar.

Zunächst überarbeitete die Bildungsstätte ihr Seminarprogramm und ergänzte es um weitere 14 zusätzliche Angebote. Erfolgreichstes Modell ist nach Einschätzung Kütschers die Fortbildung zum Ernährungsberater im Bäckerhandwerk; einer Kombination aus Seminaren in Weinheim und Lernphasen zuhause. Die Fortbildung hätte wegen großer Nachfrage um gleich vier Zusatztermine ergänzt werden müssen und sei bereits bis März 2007 ausgebucht.

Während das Weinheimer Technikum mit Lehr-Konditorei und -Bäckerei erst vor zehn Jahren errichtet wurde und entsprechend modern ausgestattet ist, sind sowohl der Hotel- und Gastronomiebereich als auch die Unterrichtsräume in die Jahre gekommen.

Hierfür haben die Bäcker-Landesverbände jetzt eine umfassende Renovierung beschlossen. Die Planungen laufen und sollen in 2007 umgesetzt werden. Analog zur heutigen Bedeutung von Bäckersnacks für die Branche sind besonders im Gastrobereich mit Innovationen zu rechnen.



ADB-Direktor Bernd Kütscher



**AKADEMIE**  
**Deutsches Bäckerhandwerk**

Weinheim

Das neue Logo unterstreicht das Ziel aller Landesverbände und deren Fachschulen, die Fortbildung im Bäckerhandwerk künftig gemeinsam anzubieten.

Ein weiteres großes Projekt des Weinheimer Teams um Bernd Kütscher ist die zentrale Koordinierung der neu gegründeten Akademie Deutsches Bäckerhandwerk: ein Zusammenschluss aller Landesverbände und deren Fachschulen, um die Fortbildung im Bäckerhandwerk gemeinsam anzubieten. Erstmals zur iba 2006 soll dazu das gesamte Angebot aller deutschen Fachschulen gemeinsam (in Halle B3) präsentiert werden. Interessenten soll es künftig möglich sein, alle Seminare -- von Berlin bis München -- auf einen Blick zu überschauen und mit nur einer Anmeldung zu buchen.

Um das gemeinsame Angebot zu verdeutlichen, erhält (auch) die Bundesfachschule einen neuen Namen: «Akademie Deutsches Bäckerhandwerk, Weinheim». Klingt zwar nicht so griffig wie «BuFa», gehorcht dafür aber streng der neuen Struktur-Logik. Mehr zur fachlichen Fortbildung an sich sowie dem Seminarangebot im Besonderen gibt es im Internet unter

Info: <http://www.akademie-weinheim.de>